

Presseinformation

Start ins Berufsleben

Kreissparkasse Köln begrüßt 103 Auszubildende

Köln, den 1. September 2023

Voller Spannung und auch ein wenig aufgeregt haben 103 junge Menschen zwischen 16 und 24 Jahren am 1.9.2023 ihre Ausbildung zum Bankkaufmann/ zur Bankkauffrau bei der Kreissparkasse Köln begonnen. 81 von ihnen streben innerhalb der nächsten zweieinhalb oder drei Jahre den Abschluss zum Bankkaufmann an, 7 absolvieren innerhalb von sieben Semestern ein Duales Bachelorstudium der Betriebswirtschaftslehre oder auch von Banking and Finance an verschiedenen Hochschulen der Region, und 15 Schulabsolventen mit Fachoberschulreife bestreiten einen dualen Ausbildungsweg mit Erwerb der Fachhochschulreife.

Die Zahl der neuen 103 Auszubildenden verteilt sich auf die Region wie folgt: Rhein-Erft-Kreis (35), Rhein-Sieg-Kreis (38), Rheinisch-Bergischer Kreis (13), Oberbergischer Kreis (11) und Köln (6).

Jutta Weidenfeller, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Köln, Christoph Belke, Personalratsvorsitzender der Kreissparkasse Köln, und Martina Martini, Ausbildungsleiterin der Kreissparkasse Köln, hießen die neuen Kolleginnen und Kollegen persönlich willkommen und wünschten ihnen einen guten Start ins Berufsleben. *„Sie haben sich für einen spannenden und abwechslungsreichen Ausbildungsberuf mit Zukunft entscheiden. Unser Ziel ist es, Ihnen im Rahmen der Ausbildung einen umfassenden Einblick in das Bankgeschäft zu geben und eine breite Palette an bankfachlichen Kompetenzen zu vermitteln“*, sagte Jutta Weidenfeller bei der Begrüßung *„Bei der Kreissparkasse Köln beginnen Sie Ihre berufliche Laufbahn bei einer der führenden Unternehmen dieser Branche. Zeigen Sie uns, was Sie können und Sie haben bei uns die besten Karrierechancen“*, motivierte sie die jungen Nachwuchskräfte.

Ablauf der Ausbildung

Die Praxis des Bankgeschäfts erlernen die Auszubildenden vorrangig in den Filialen und Vertriebsbereichen der Sparkasse. Der theoretische Teil der Ausbildung besteht aus den

Berufsschulblöcken, regelmäßigen internen Seminaren sowie mehreren praxisbezogenen Fachschulungen und kundenorientierten Trainings.

Wer sich durch seine Leistungen und sein Engagement auszeichnet, hat zudem die Chance auf eine Teilnahme an der so genannten Azubi-Filiale. Hierbei übernehmen die Auszubildenden vier Wochen lang eigenständig die Organisation und Beratung in einer Filiale. Dieses Jahr hat dieses besondere Praxis-Projekt vom 12. Juni bis 7. Juli 2023 in der Filiale Rösrath stattgefunden.

Ab diesem Ausbildungsjahr 2023/24 ist bei der Kreissparkasse Köln erstmalig die Ausbildung zum "Medialen Bankkaufmann/zur Medialen Bankkauffrau" möglich, bei welcher der praktische Ausbildungsteil zum Bankkaufmann mit einem digitalen Schwerpunkt an den beiden Standorten der Medialen Beratung (Siegburg und Frechen) durchgeführt wird. Drei Auszubildende haben sich für diesen Ausbildungsschwerpunkt entschieden.

Umfangreiche Weiterbildungen möglich

Nach der Ausbildung steht den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein umfangreiches Fort- und Weiterbildungsprogramm offen. Angeboten werden die Qualifikation zum Sparkassenfachwirt und -betriebswirt, zahlreiche Spezialisten-Lehrgänge, Praxis-Trainings, persönlichkeitsbildende Seminare und geförderte berufsbegleitende Studiengänge, wie zum Beispiel in Wirtschaftsmathematik und Wirtschaftsinformatik.

Ausbildungsbeginn im September 2024: Auswahlverfahren hat bereits begonnen

Mit aktuell insgesamt 245 Auszubildenden hält die Kreissparkasse Köln an ihrem hohen Engagement für den Nachwuchs fest und bildet vor allem für den eigenen Bedarf aus. Auch zum September 2024 bietet die Kreissparkasse Köln wieder über 100 Ausbildungsplätze sowie das duale Studium an. Das Auswahlverfahren ist bereit gestartet. Bewerbungen sind sehr willkommen – und zwar über die Homepage der Sparkasse: www.ksk-koeln.de/ausbildung.

Bildunterschrift:

Gruppenfoto am Bahnhof Köln-Weiden West: Die neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Köln starten in den Beruf mit einem gemeinsamen Kennenlernwochenende, deren Abschluss in der Jugendherberge in Köln-Riehl stattfand.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen 4.068